

Kooperation bei sozialen Projekten

OFFENBACH ▪ Frankfurt und Offenbach rücken auch bei sozialen Projekten noch enger zusammen: Der Rotary Club Offenbach unterstützt den Frankfurter Verein „Impuls“ mit einer Spende über 5000 Euro.

„Impuls“ wurde 2016 von sozial engagierten Bürgern der Region gegründet und hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen, die in Not geraten sind, effektiv dort zu helfen, wo öffentliche Mittel nicht ausreichen. Auch in Offenbach betreut der Verein bedürftige Familien und Einzelpersonen. „Impuls“ kooperiert dabei mit dem Freiwilligenzentrum und dem Projekt „Offenbach hilft“. Viele Vereinsmitglieder leben und arbeiten in Offenbach.

Mit der Spende der Rotarier kann Offenbacher Familien und Jugendlichen über eine Einzelfallhilfe finanzielle Unterstützung bei der Beschaffung etwa von Sportbekleidung, der Ausstattung von Kinderzimmern, für die Teilnahme an Jugendfreizeiten, den Besuch von kulturellen Veranstaltungen sowie für Bildungs- und Weiterbildungsmaßnahmen geleistet werden. Derzeit bereitet der Verein mit Unterstützung der IHK Offenbach außerdem zwei sozial- und berufsintegrative Flüchtlingsprojekte vor.

Roland Walter, Vorstandsmitglied der Offenbacher Rotarier, betont: „Das Konzept der individuellen Unterstützung mit Nachhaltigkeit hat uns gefallen.“ ▪ mad